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Bonjour Madame, Monsieur,

C'est en tant que Président de l'association de déf ense de l'env ironnement de la v allée de la Suize que je v ous écrit.

En premier lieu, cette association qui regroupe la quasi totalité des habitants de Crenay  ainsi que de Neuilly  sur Suize,
Foulain, Richebourg, Lef f onds ...a été crée 
pour s'opposer à l'installation d'éoliennes sur le territoire de Crenay  et notamment sur les conditions d'implantation de celles ci
qui sont trop proches du v illage.

En début de lecture du dossier," Cahier 2 Note de présentation non technique, v ersion consolidée" la lecture du chapitre 4.4
Historique du projet nous interpelle

   -"Obtention d'une délibération f av orable du Conseil Municipal de Foulain-Crenay " après v érif ication c'était uniquement pour
l'étude de f aisabilité.
    TOUT les v otes successif s des dif f érents conseils municipaux ont v oté CONTRE la réalisation du projet et malgré cela
v ous av ez continué.
     La commune de Neuilly  sur Suize a aussi v oté contre.
  
  - Vous av ez quand même continué et v ous av ez lancé l'étude acoustique par l'installation, le 6 décembre 2018, d'un mat de
mesure de v ents de 100m de haut, nous v ous demandons de bien v ouloir nous f ournir les dif f érentes autorisations pour
l'installation de celui ci.

En conclusion de la lecture de l'historique, v ous n'av ez pas tenu compte des av is déf av orables des conseils municipaux et
négliger l'inf ormation des habitants qui sont les premiers concernés par les nuisances de v otre usine. Vos procédés sont
inacceptables.

Dans l'attente des pièces demandées, nous v ous prions de recev oir nos sincères salutations.

Le président de l'associa�on
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